Fecha:
 22/10/2024
 Audiencia:
 10.5

 Vpe:
 \$240.660
 Tirada:
 3.5

 Vpe páq:
 \$1.100.088
 Difusión:
 3.5

Vpe pág: \$1.100.088 Difusión:
Vpe portada: \$1.100.088 Ocupación:

10.500 S 3.500 F 3.500 21,88%

Sección: LOCAL Frecuencia: 0 No.

## **Opinión**

Alberto Saini Baroni



Médico Veterinario

## Los profundos cambios en marcha; Son tres

- Estamos avanzando hacia una civilización planetaria que pretende generar una nueva escala de valores. Una nueva sensibilidad y modo de acción. Una nueva disponibilidad técnica para la vida basada en un proceso de globalización donde la ciencia invade con absoluta independencia y prioridad el sentido de la vida.
- 2. La presencia de nuevas armas de gran poder mortífero que se fabrican en especial en países gobernados con un sentido mezquino de libertad y ansiosos de poder. Frente a esta realidad la vida del ser humano será imposible; a no ser que se unan y se agrupen todos a nivel mundial; priorizando la libertad y el sentido global del ser humano; es decir; priorizando la libertad material y espiritual.
- Cambios en el concepto de evolución del científico Darwin. El Biólogo Hymn Nargalis cambió el concepto de evolución de Charles Darwin consiguiendo desbaratar muchos de sus postulados.

Nargalis presenta un Universo en que todos los organismos parecen cooperar para poder sobrevivir, en que las diferencias individuales no generan ventajas competitivas, sino que, al contrario de lo que pensaba Darwin; la evolución y la supervivencia dependen de la unión y no de la supremacía de unos pocos.

Cuanto más adelante el ser humano en la penetración de los secretos de la naturaleza más descubre la universalidad del plan eterno (Johan Kepler).